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11月25日，白山市消
防救援支队靖宇大队开展

“消防安全大培训”活动，县
应急局、法院、检察院、县委
组织部、妇联等全县30多
个防火安全委员会成员
单位参加。培训中，有关
负责人通报了当前消防
安全形势，并对《防火安
全委员会成员单位消防
工作职责》进行了解读。
相关人员全方位综合阐

述消防安全工作职责关
系和措施，行业部门如何
落实消防安全主体责任
等内容。最后参训人员
实地参观了大队消防控制
室，并由靖宇县人民医院
保卫科科长对控制室器材
进行了讲解。让参会人员
对所属单位的消防工作如
何开展有了全面、深刻的
认识。/俞雷 城市晚报全
媒体记者吕闯报道

白山市消防救援支队靖宇大队
组织开展消防安全大培训

为进一步净化消防安
全环境，有效防范化解消
防安全风险，充分发挥舆
论监督力量，白山市消防
救援支队靖宇大队对全
县消防安全火灾隐患单
位进行曝光。按照“双随
机一公开”专项检查要
求，靖宇大队对全县儿童
密集区域开展监督检查
指导工作，11月 23日至
今，共检查单位24家，发

现火灾隐患40处，下发责
令整改通知书24份。下
一步，靖宇大队将继续加
大对人员密集场所的消
防检查力度、火灾隐患曝
光宣传力度和处罚力度，
定期深入各单位场所开
展消防知识培训和疏散
逃生演练，切实提高全民
消防安全意识和自防自
救能力。/俞雷 城市晚报
全媒体记者吕闯报道

白山市消防救援支队靖宇大队
对火灾隐患单位进行曝光

11月24日，吉林市高
新消防救援大队组织辖区
40余家高层住宅小区物业
服务企业负责人开展集中
约谈会。会上，大队监督
员通报了各小区普遍存在
的管理责任缺失、消防设
施、器材维护保养不到位、
占用消防车通道现象等突
出问题。随后，大队监督
员结合近期发生的火灾案
例，深入浅出分析了物业

服务企业消防工作中存在
的问题和不足，并就进一
步做好各小区消防安全管
理工作提出了具体要求：
一是要清醒认识到当前严
峻的消防形势，各物业服
务企业要建立健全消防安
全管理制度。二是要迅速
开展消防安全隐患自查自
纠。三是切实做好宣传工
作。/肖莹莹 城市晚报全
媒体记者吕闯报道

吉林市高新区消防救援大队
组织辖区高层小区物业负责人集中约谈会

为深入开展“119”消
防宣传月系列活动，切实提
高农村居民消防安全意识
及火灾预防能力。连日
来，舒兰消防救援大队深
入白旗镇、法特镇等开展
消防宣传进农村活动。活
动中，一部分宣传人员通
过讲解灭火器使用方法、
展示消防器材、现场互动
等方式向农村居民开展消
防知识宣传；另一部分宣
传人员走向街头，对沿街

商户、住户和市场摊主发
放宣传资料、张贴宣传海
报。活动中，宣传人员还
用通俗易懂的语言向村民
讲解火灾的危害性以及预
防火灾的重要性，并就农村
安全用火、用电、用气，如何
报火警、怎样进行逃生自救
等基本消防常识进行了详细
讲解，提醒村民要有安全防
范意识，及时自查身边的安
全隐患，并进行积极整改，
确保消防安全。 /高冰

舒兰市消防救援大队
开展消防宣传进农村活动

近日，伊通消防救援
大队街道消防委员会派驻
文员走上街头巷尾开展消
防安全宣传活动。宣传
中，宣传员向群众发放消防
宣传彩页和手册，为群众讲
解如何在日常生活中正确
用火、用电、用气，如何正确报

警、如何扑救初期火灾、如何
正确使用灭火器材、遇到火
灾发生如何正确逃生等消防
常识，针对日常厨房火灾、电
动车火灾等进行重点讲
解，时刻提醒群众关注消
防安全，切实增强群众的
消防安全意识。 /高鸿

伊通消防救援大队街道消防文员
走上街头开展宣传

近日，在伊通县消防救
援大队的号召下，各幼儿园
自发开展“119”消防宣传月
消防安全培训。培训中，对
园内工作人员及全体老师进
行培训，由幼儿园消防安全
负责人结合学校、家庭火灾
特点，为老师们讲解了火灾
的成因及原理，报警需要注

意的问题、灭火器的使用方
法以及校园防火、家庭防火
以及园内发生火灾时应注意
的事项和逃生自救方法等方
面内容，老师带领各班级进
行培训。通过培训，增强了
该单位教职工的消防安全
意识，提高了教职工及学生
的自防自救能力。 /高鸿

伊通县各幼儿园
开展“119”消防宣传月消防安全培训

近日，龙井市老头沟镇宝兴村74
岁的菜农李老汉遇到了烦心事，今年
大丰收的1.6万斤萝卜却因为所种植
的地方道远偏僻而无人问津。李老汉
称，他并不全是要把萝卜卖掉换点儿
钱，而是因为这些萝卜一旦烂掉，着实
让人惋惜。

李老汉的老家在四平市伊通满族
自治县，14年前，他带着比他小一岁的
老伴来到了延吉市，在延吉市的郊区
以租大棚种植、卖菜为生。李老汉说
他自己没什么手艺，只会种地，来到延
吉市后，他租了一个两亩多的大棚，种
些蔬菜卖，每年的销路和收入都不错，

“可是今年，人家大棚不对外出租了，
我和老伴商量后，便在龙井市老头沟
镇宝兴村承包了4公顷旱田，除了种植
了玉米、谷子、高粱以外，又选择了比
较好种、成本低的萝卜。”

李老汉和老伴非常勤劳肯干，承
包耕地后，老两口天天吃住在地里伺
候着这4公顷旱田。“我俩也没什么事
儿，还能干动活，别人种地收割都是机
械化了，可我俩还是一镐一锄头地慢
慢干，把这4公顷旱田伺候得非常好！”

功夫不负有心人，李老汉的4公顷
旱田今年获得了大丰收，产量很高。
看着自己的丰收成果，李老汉和老伴

的心里甭提多高兴了，秋收以后，玉
米、谷子、高粱基本都有销路，卖了出
去，可是1.6万斤萝卜却滞销了，没人
要。

“我想啊，可能这个地方太偏僻
了，很多买家没必要跑这么远的道来
买萝卜。”李老汉说，实在是没办法，他
和老伴只能把这些萝卜就地掩埋，一
是等待买家，二是万一真的卖不出去
也能挺到明年开春后。

李老汉说，他本想把萝卜运到延
吉市区内卖了，但是地里还有一些玉
米没有收完，他和老伴这几天还要顶
着寒风到地里扒玉米，根本没有时间
去。另外，他也不能预测到市区内卖
萝卜的情况，万一仍是卖不出去，自己
还白白地搭上了房租钱。

想到1.6万斤的萝卜滞销在家，一
夜之间，李老汉哑了嗓子。

“我的萝卜真的特别好吃，有粉
萝卜、青萝卜和白萝卜共8000斤，还
有8000斤胡萝卜，这些萝卜都是我
和老伴亲手种植的，纯绿色食品，在
城里得卖好几块钱一斤，我只卖一元
一斤……”李老汉推销着自己的1.6万
斤萝卜。

李老汉家里的1.6万斤萝卜滞销
的事情引起了延吉市相关媒体的关
注，李老汉告诉记者，现在，他家的
5000斤青萝卜已经有人买了，剩下的
1万多斤萝卜还没有着落。

“我希望有更多的人能关注我家
萝卜的品质，一块钱一斤，买回去绝不
后悔……”李老汉说。

如果有想要购买一元一斤萝卜的
市民，可拨打订购电话：18844332876，
与菜农李江联系。

/城市晚报全媒体记者 陆续 报道
受访者供图

一万多斤萝卜滞销
大家帮帮菜农李老汉

“这是多好的萝卜啊，放在这里就是没人来买，
今年卖不出去，明年开春可就都烂了，真是可惜啊！”
74岁的菜农李老汉一筹莫展……


